

Flash Inf

Chers Boisemontaises et Boisemontais,

Après la création d'un citystade qui remporte un franc succès, et comme annoncé lors des dernières élections partielles, l'équipe municipale souhaite poursuivre la structuration du complexe sportif par l'implantation d'un terrain de padel et d'une zone de workout.

Si vous souhaitez en savoir plus sur ce projet ou poser des questions, vous êtes invités à un temps d'échange le :



Piste de padel

samedi 17 mai 2025 à 10h30

sur le site du complexe sportif de Boisemont



Zone workout

Dans l'attente de vous y accueillir autour d'un café.

L'équipe municipale